

Après un premier trimestre plutôt calme, de gros projets pour juin et septembre

Handynamique

En octobre Tétras Lyre a participé à la semaine « handynamique junior ». Isabelle Herlin avait organisé un roulement pour accueillir les enfants des écoles avec un petit groupe de musiciens et de mamans. Au total 15 classes (380 élèves) ont participé à ces rencontres.

A noter la richesse des échanges avec les enfants malentendants en classes d'intégration à l'école de la Forgerie à Cognin venus accompagnés de leur interprète en langue des signes.

Des retrouvailles aussi entre des élèves de Sainte Geneviève et des musiciens anciens de la CLIS de cet établissement.

Mais le plus important est sans doute dans le témoignage d'une maman accompagnatrice :

« Nos enfants se sentaient des musiciens avant d'être des personnes handicapées.,. »

Chaque jour Isabelle demandait aux enfants : - quels ateliers avaient vous déjà fait: "nous avons rencontré des personnes aveugles, des sourdes, des personnes en fauteuil roulants... " -et ici vous êtes dans quel atelier ? A chaque fois les enfants des écoles ne disaient pas dans l'atelier des personnes handicapées mentales mais ils répondaient "dans l'atelier musique" ! Ce qui était surprenant et agréable pour l'équipe Tétras Lyre »

Le Concert de Noël

L'église Saint Bosco du Biollay nous a accueillis le 11 décembre dernier pour notre concert de Noël. Nos nouveaux morceaux « la vie en rose » d'Edith Piaf et les extraits du Carnaval des Animaux ont été fort appréciés du public.

A la fin du concert, Jean Marie Pierre Delbecque a remis à chaque musicien un bougeoir "flamme de l'espoir" ainsi qu'un diplôme d'honneur. L'association a reçu une magnifique sculpture en vitrail qui est maintenant exposée en bonne place à la salle Cerise.



La préparation de la fête de fin d'année de l'école Jean XXIII

À la rentrée de janvier, quatre nouvelles partitions attendaient les musiciens. Ils ont dû les apprendre rapidement car les élèves de l'école ont commencé à répéter avec les musiciens dès février. Tous les vendredis après midi ont vu trois classes venir à Cerise, ou une partie du Tétras-Lyre se déplacer à l'école. En juin, ce ne sont pas moins de 330 élèves qui vont chanter dans la salle des Conventions accompagnés musicalement par le Tétras-Lyre.

Des arrivées et un départ

3 nouveaux élèves ont rejoint l'association depuis novembre. L'un d'eux participe aux cours de Charlotte, notre troisième enseignante qui est présente à la salle Cerise le samedi matin.

Françoise nous quitte. Au marimba depuis une dizaine d'année, sa santé ne lui permet plus d'assister régulièrement aux répétitions et aux concerts.

Une nouvelle musicienne en provenance du Gard est venue nous rendre visite et s'est installée avec aisance pour répéter avec les flûtistes. C'est une amie de notre Drômoise Clémence, et nous attendons avec impatience de savoir si elle va nous rejoindre aussi pour les concerts!

Dans les arrivées remarquées, signalons la nouvelle batterie flambant neuve et son tapis offert par un musicien!

L'assemblée générale

Elle a eu lieu le 3 mai dernier avec une bonne participation des adhérents de l'association, malgré des problèmes de transmission des convocations. Tous les rapports ont été votés à l'unanimité. Les participants étaient tellement occupés à regarder les photos de l'année défiler sur le mur que très peu de questions sont venues animer la réunion!

Ce fut l'occasion de remercier tous les amis qui nous ont aidés l'année dernière : le Rotary Chambéry-Challes les Eaux, le club Kiwanis, ERDF, Nicole Guilhaudin, Mireille Basset et RCF, Jean Marc Laurent et son camion, Michel Exertier, André Berger, Daniel, maître des partitions, et tous les parents et amis qui participent à la vie du Tétras-Lyre. Les partenaires institutionnels qui nous ont soutenus : la Ville de Chambéry, le Conseil Général de la Savoie, la DRAC, l'UDAPEI

Les projets 2012

- Notre traditionnelle après midi de sensibilisation au handicap auprès des élèves du Lycée Louis Armand des Hauts de Chambéry aura lieu le 1^{er} juin. Les élèves de la section des carrières sanitaires et sociales vont chanter avec nous devant plusieurs autres classes, puis offrir un goûter aux musiciens.
- La fête de fin d'année de l'école Jean XXIII pour laquelle nous assurons la partie musicale aura lieu le 23 juin.
- Plusieurs musiciens ont été invités à assurer l'animation sonore pour les Championnats du Monde de Canoë Kayak qui auront lieu fin juin à Aime.
- Le concert en Suisse début septembre qui fait rêver tous les musiciens. L'association Ville des Alpes a invité l'orchestre Tétras-Lyre à jouer lors de la cérémonie de clôture de la Semaine Alpine à Poschiavo. Nous jouerons en commun avec un orchestre slovène d'Idrija. Les deux chefs d'orchestre se sont déjà rencontrés et de nouvelles partitions sont dans les cartons...
- A Chambéry, pour les festivités « Handynamique » Grand Public du 6 octobre. Un spectacle avec les autres associations est prévu sur la place de l'Hôtel de Ville de 11h à 12h30. Danse en fauteuil au son du Tétras-Lyre, chorale en langue des signes, extraits du Carnaval des Animaux avec une conteuse... et bien sûr les crêpes seront au programme.
- Et comme chaque année, nous serons présents à Chambéry pour la Fête de la Musique.



Rendez-vous le 21 juin, place Saint Léger à partir de 20h15

☑: Maison des Associations, Boîte Q2, 67, rue Saint François de Sales, 73000 Chambéry
☑: 06 81 12 34 51, Adresse E-mail: tetras.lyre@ymail.com,

http://www.tetraslyre.fr.fm/